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К этому событию не оста-
лось равнодушным боль-
шое количество болель-

щиков, полностью заполнив-
ших трибуны и весь матч горя-
чо поддерживавших орловскую 
команду.

Отметим, что встреча явля-
лась ответной игрой. Две неде-
ли назад наши силовики в Ря-
зани  выиграли у своих коллег 
со счетом 5:3, так что желание 
гостей взять реванш было по-
нятно. Наши же хоккеисты хо-
тели доказать, что их победа не 
была случайной. 

В церемонии открытия това-
рищеской игры принял участие 
исполняющий обязанности гу-
бернатора Орловской области 
Александр Петрович Козлов. 
Он пожелал участникам чест-
ной, бескомпромиссной борь-
бы, поздравил всех мужчин с 
Днем защитника Отечества и 
произвел символическое вбра-
сывание шайбы.

С самого начала первого пе-
риода орловская дружина про-
чно обосновалась на половине 
соперника, но неточные удары 
по воротам и отменная игра 
голкипера гостей не позволили 
нашим хоккеистам забросить 
шайбу. А вот два острых выпада 
рязанцев завершились голами, 
и команды ушли на отдых при 
счете 2:0 в пользу гостей.

В перерыве между периода-
ми корреспондент «Орловской 

правды» задал и.о. губернато-
ра Орловщины несколько воп-
росов на спортивную тему.

— Александр Петрович, 

прошло совсем немного вре-

мени, как вы руководите об-

ластью, а уже выкроили 

время посмотреть хоккей…

— Хоккей — это такая игра, 
которая не может не нравиться 
людям, в том числе и мне как 
простому человеку. Считаю, что 
люди, организовавшие сегод-
няшнюю встречу, поддержива-
ют прежде всего престиж 
нашей области. Это здорово. А 
нам, руководителям, надо по-
могать таким начинаниям, при-
чем не только в хоккее, но и в 
других видах спорта. Мы этим 
вопросом займемся вплотную.

—  В  н а ш е й  о б л а с т и 

единственная команда мас-

теров — футбольный клуб 

«Русичи». Болельщиков ин-

тересует ваше отношение к 

футболу.

— Футбол я люблю. Немнож-
ко в нем разбираюсь. Болею за 
московский «Спартак», нравит-
ся игра питерского «Зенита». У 
нас в Орловской области, на-
сколько я знаю, нет сильной 
команды, но надо сделать все, 
чтобы она появилась.

— Что для вас в развитии 

области является приори-

тетным?

— Главное внимание необхо-
димо уделить сельскому хо-
зяйству, экономике, всему, что 
связано с бытом и социальны-
ми проблемами орловцев. 
Спорту тоже необходимо уде-
лять внимание. Ведь это, пре-
жде всего, здоровье наших 
граждан, и спорт по определе-
нию должен быть приоритет-
ным во все времена. Другое 
дело, что не всегда то, что хо-

чется, получается. Необходи-
мы определенные средства и 
ресурсы. А сейчас не самая 
благоприятная экономическая 
обстановка. И все же, несмотря 
ни на что, спорт на Орловщине 
будем развивать, и не только 
футбол и хоккей, но и другие 
виды тоже.

— Александр Петрович, не 

за горами новый футболь-

ный сезон. Увидят ли бо-

лельщики на стадионе ново-

го губернатора?

— Обязательно.

Возвращаясь к отчетной 
игре, отметим, что, не-
смотря на все усилия, 

орловская команда во втором 
и третьем периодах не смогла 
переломить неудачно склады-
вавшийся для нее ход поедин-
ка. Рязанцы забросили еще 
четыре шайбы, на что наши 
смогли ответить лишь одним 
результативным броском. Итог 
встречи — 6:1 в пользу гостей.

Своими впечатлениями о 
двух поединках с рязанскими 
коллегами поделился один из 
игроков нашей команды — ве-
теран орловского хоккея Генна-
дий Викторович Девятин.

— Первая игра в Рязани 
складывалась для нас непрос-
то. Проигрывали 0:1, 1:2 и лишь 
в третьем периоде смогли скло-
нить чашу весов в свою пользу, 
победив со счетом 5:3. Сего-
дня мы проиграли, но хочу ска-
зать в оправдание, что наша ко-
манда в отличие от рязанских 
коллег еще очень молодая, ей 
всего один год, поэтому побе-
ды у нас еще будут. Предвижу 
ваш вопрос: «А почему именно 
хоккей, да еще и в такой струк-
туре, как ФСБ?» Отвечу просто: 
собрались люди, которые 

любят этот мужественный вид 
спорта. Ну а сегодня мы реши-
ли для болельщиков устроить 
маленький праздник.

Что ж, праздник действи-
тельно удался. Зрители увиде-
ли яркую игру настоящих муж-
чин. Отметим, что и в переры-
вах матча болельщикам не при-
шлось скучать. С показатель-
ными выступлениями на льду 
появились юные фигуристы, 
которые вместе со своим тре-
нером Андреем Ханяном пода-
рили всем присутствовавшим 
маленькие шедевры катания на 
льду в своем исполнении.

Подвел итог встречи сотруд-
ник пресс-службы Орловского 

отделения ФСБ Геннадий Нико-
лаевич Якушов:

— Эту встречу мы приурочи-
ли к Дню защитника Отечества. 
Приятно, что на игру пришло 
так много зрителей. Наша ко-
манда еще очень молодая. Пла-
нируем и дальше играть с ко-
мандами других областей. Ну а 
пока будем тренироваться и 
набираться опыта.

Игорь КОНЫЧЕВ.
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